

Weihnachtsmarktbesuch in Nürtingen

Am Sonntag, dem 04. Dezember fuhren 23 Vereinsmitglieder mit S-Bahn und Zug nach Nürtingen, um dort den Weihnachtsmarkt zu besuchen. Am Bahnhof wurden sie von E. Brzuske mit leckerem, selbstgebackenem Weihnachtsgebäck überrascht. Zuerst teilte man sich in zwei Gruppen auf und nahm an einer Stadtführung im historischen Stadtkern teil. Blockturm, Kreuzkirche, Spital, ältestes Haus in der Strohstraße und Rathaus waren einige der Stationen. Ein Höhepunkt im doppelten Sinne war die Stadtkirche St. Laurentius mit ihrem 48 Meter hohen Kirchturm, der einen herrlichen Blick über den Lichterglanz der Stadt und den Weihnachtsmarkt ermöglichte. Bei einer der Gruppen (mit einer ehemaligen Lehrerin als Führerin), wurden die für die Führung angesetzten 1,5 Stunden um eine ganze Stunde überzogen.

Eine Feuerzangenbowle heizte den Teilnehmenden ein, bevor sie sich auf dem stimmungsvollen Weihnachtsmarkt umsahen. Nach einem mehr oder weniger langen Aufenthalt dort, war in der Gaststätte „Schlachthofbräu“ für die mittlerweile frierenden Ausflügler reserviert. Bei Speis, Trank und regen Gesprächen verging die Zeit schnell.

Zurück ging es dann mit dem Bus bis Wendlingen. Unterwegs verteilte Achim Schäfer ein Destillat von der Pflaume, um die Fettverbrennung nach dem guten Essen anzukurbeln. Ab Wendlingen ging es dann mit der S-Bahn nach Altbach.

Autor: B. Masur